

Kirche in 1Live | 04.01.2016 floatend Uhr | Manfred Rütten

Auf der Flucht

Trotz erster Arbeitswoche im neuen Jahr: Bei mir zuhause ist immer noch Weihnachten. Der Tannenbaum, die ganze Deko – alles noch da. Und die Weihnachtsgeschichte ist ebenfalls noch sehr präsent: Maria und Josef, suchen nach einem Zimmer und landen schließlich in einem Stall. Dort bringen sie ihr Kind zur Welt. Jesus hatte echt keinen guten Start ins Leben.

Doch dann kommt es noch krasser: Kaum ist Jesus geboren, da müssen seine Eltern mit ihm fliehen. Nix ist mit Friede, Freude und Babyglück. Stattdessen geht's mit Sack und Pack nach Ägypten. Und warum das Ganze? Weil König Herodes gehört hat, dass ein Retter, ein neuer König geboren worden sein soll. Und weil er auf Konkurrenz im Land nun gar keinen Bock hat, befiehlt Herodes, alle Neugeborenen umzubringen. Maria, Josef und Jesus waren Flüchtlinge.

Die Geschichte ist jetzt schon über 2000 Jahre alt, aber es gibt immer noch Leute, die trotzdem gegen Flüchtlinge hetzen und Woche für Woche angeblich das christliche Abendland retten wollen. Dabei war Christus doch selber ein Flüchtling. Er wusste genau, wie sich das anfühlt und hat mal gesagt: "Ich war fremd, und Ihr habt mich aufgenommen." So und nicht anders muss es sein – und deshalb bin und bleibe ich im Weihnachtsmodus.

Sprecherin: Alexa Christ